

tarde. A los 40 minutos de este primer tiempo vuelven a marcar los locales por segunda vez, siendo su autor Navas y haciéndolo de fuerte chut desde fuera del área.

Reanudado el juego, es Fradera quien a los 10 minutos marca el tercero de cabezazo a la salida de un corner. Diez minutos después se consigue el cuarto por mediación de Carrión al resolver positivamente un barullo ocasionado por una falta tirada por Rodri. El quinto y último se consigue a los 33 minutos de este tiempo y fué el más vistoso y espectacular de la tarde, siendo su autor Carrión.

En el capítulo de distinciones citaremos, por los forasteros, en primer lugar a su defensa central Vernet; Illa y Boluda le siguieron en méritos y los demás a la misma altura.

Por los locales Navas en el primer tiempo jugó una enormidad de interior, en cambio en la segunda abusó del tiro a puerta, los restantes, poca diferencia.

El árbitro señor Llopart cumplió sobradamente con su cometido y los equipos, se alinearon de esta forma:

San Feliu. — Soler, Illa, Vernet, Raúl, Gómez, Serrats, Felip, Boluda, Izquierdo Vilarrasa y Puig.

La Roca.—Muntaner, Coscó, Vivet, Rodri, Xalma, Illa, Fradera, Navas, Carrión, Emilín y Pujals.

Arivor.

En Montcada

F. J. MONCADA y
U. D. AIGUAFREDA

En la crónica de este partido, publicada la semana pasada, hay una apostilla final, a la cual, por considerarla ofensiva para los aficionados de Aiguafreda que nos desplazamos a Moncada, quisiéramos oponer algunas consideraciones.

Me pregunto: ¿qué entiende el cronista por "una actitud completamente antideportiva y grosera"? Porque, finalizar el encuentro, no hubo más que algunas voces, gritando al árbitro la justa indignación por la manera como dicho señor escamoteó al Aiguafreda una victoria conseguida en el terreno de juego con todas las de la ley. Y que conste que ésto no lo decimos nosotros solos, que todo el público presente en el campo así lo reconoció y podría dar fe de ello, e incluso, en la misma crónica queda insinuado. Todo el público de Moncada podría atestiguar como por dos veces la pelota traspasó por completo la línea de gol de su puerta, sin que el árbitro concediese ninguno, a pesar de que en el segundo había pitado ya el gol. Como dejó de señalar un penal, y otro, clarísimo, lo convirtió en un saque indirecto, y como, por fin, el Moncada consiguió su segundo gol pasau-

do más de dos minutos del tiempo reglamentario.

En Aiguafreda sabemos perder —hemos tenido ocasión de demostrarlo—, cuando la derrota llega por los caminos normales del juego; pero cuando, como en el caso del partido que comentamos, una victoria conseguida en buena lid queda convertida en derrota por arte y gracia de la manifiesta parcialidad e ineptitud del árbitro, el indignarse creemos que está plenamente dispensado y justificado.

Quisiéramos haber visto al público de Moncada —el que, por otra parte, reconocemos se portó de una manera muy correcta—, o a cualquier otro público, ante un caso de ésta índole y que el perjudicado fuera su equipo. Es muy probable que la mayoría no se hubieran contentado con dirigir unos gritos al árbitro y que la integridad física de éste hubiese peligrado.

Somos enemigos, por sistema, de toda violencia, y partidarios del respeto a la autoridad de los árbitros, así como a sus decisiones. Pero también ellos deben ponerse a la altura que requiere su importante misión.

Arbitrajes como éste del señor Palomo, repercuten, en primer lugar, contra el prestigio y autoridad de los mismos árbitros y luego, en la moral de los equipos y en la acción entre el público.

J. L. Lascalles.



Campeonato Comarcal de Peñas

Resultados y Clasificación de la 5.ª Jornada

P. Catalans — Palou (B)	4-2
Llissá de Vall — P. Rovira	1-1
P. Capdevila — P. Baulenas	0-2
A. Católica (B) — P. Fiat	1-3

Descansó: Las Franquesas

P. Rovira	5	3	1	1	15	9	7
Las Franquesas	4	3	0	1	23	13	6
P. Baulenas	5	3	0	2	11	10	6
Llissá de Vall	5	2	1	2	11	9	5
P. Catalans	5	2	0	2	10	14	4
P. Fiat	4	2	0	2	7	12	4
P. Capdevila	4	1	1	2	3	4	3
A. Católica (B)	4	1	1	2	5	8	3
Palou (B)	4	1	0	3	8	14	2

Partidos para el próximo domingo

P. Rovira (Mollet) — P. Catalans
Las Franquesas — Llissá de Vall
P. Fiat — P. Capdevila
Palou (B) — A. Católica (B)
Descanso: P. Baulenas

En Las Franquesas

PEÑA CAPDEVILA 1
ACCION CATOLICA 1

Partido bastante igualado fué el que jugaron estos dos equipos en la cuarta jornada del Campeonato Comarcal de Peñas, quizá en la primera parte el dominio correspondió a la Peña Capdevila ya que a los 22 minutos marcó su único y magnífico gol, obra de todos los delanteros, principalmente el interior derecha y delantero centro.

En la segunda parte el juego fué dominado por la Acción Católica, que a los 10 minutos en una falta directa a puerta Bosch, el mejor del quipo, marca el gol, a los 26 minutos es castigado a la Acción Católica por un penalty que Solé, delantero centro tira raso y la pelota sale fuera, en este momento el equipo de los Capdevila se desmoraliza ya que se les ha desaparecido la victoria, 5 minutos antes del final en un chut de Pey la pelota toca el larguero que Tabernes con la cabeza tira a las manos del portero Rubio.

Peña Capdevila. — Rubio, Vilaró, Palau, Mora, Marín, Riera, Farrés, Durán, Solé, Pericás, Solé.

Acción Católica. — Pagés, Comas, Roquet, Bellavista, Sentí, Durán, Pey, Tabernes, Comas, Bosch y Ortafá.

Arbitró Borrell con algunos fallos.

Los mejores por los P. Capdevila. Palau, Riera y Pericás, y por la Acción Católica, Sentí, Pagés, Bosch y Ortafá.

Fragas.

Tenis de Mesa

LLERONA 1

A. E. GRANOLLERS 4

Otra actuación y otra victoria de este novel pero magnífico equipo reserva de la Agrupación Excursionista que todavía sigue contando por triunfos sus actuaciones. El domingo fué el potente equipo del Llerona el que sucumbió ante el equipo granollerense. El resultado fué de 4-1, y si hubiesen podido llevarse a cabo todas las partidas (cosa que no pudo hacerse dado lo avanzado de la hora) el resultado hubiera revestido caracteres de verdadero escándalo.

Por los locales todos jugaron con gran entusiasmo y ganas de vencer. Por los visitantes bien todos, excepto Boluda que por su actuación fué el mejor no ya de su equipo, sino sobre la pista. Vila, Pellicer y Riera por este orden completaron el formidable cuadro granollerense.

Para muy pronto se anuncia la revancha entre los mismos equipos, a celebrar en Granollers.